

## Unsere Vorbilder

Unser Namenspatron ist  
der **Hl. Vinzenz von Paul**  
(1581–1660)



Erschüttert durch die Not vieler vom Hungertod bedrohter Menschen im Frankreich des 17. Jahrhunderts gründete Vinzenz von Paul die Gemeinschaft der Lazaristen sowie zahlreiche karitative Vereine. Wie kaum ein anderer vor ihm machte er uns bewusst, dass in jedem Armen und Verzweifelten Jesus Christus selbst vor uns steht und um Hilfe bittet. Er ist der Schutzpatron aller karitativen Vereine und Werke.



Unser Gründer ist  
**Frédéric Ozanam**  
(1813–1853)

In einem Paris der Armut lehrte Frédéric als Professor an der Sorbonne. Nach seiner Ansicht hat Glaube ohne Nächstenliebe keinen Sinn. Ihm lag der persönliche karitative Einsatz, das vorbehaltlose Offensein für den Mitmenschen am Herzen. So gründete er bereits 1833 mit Gleichgesinnten die erste „Vinzenzgemeinschaft“. Für seine Arbeit wurde er 1997 selig gesprochen.

„Ich bin der Worte müde, lasst uns handeln.“

## Adressen und Ansprechpartner

Wenn Sie Hilfe bzw. Informationen über die Betreuung in unseren Häusern benötigen, stehen wir Ihnen für ein Gespräch gerne zur Verfügung. Besonders freuen wir uns über Ihr Interesse an einer Mitarbeit.

### Vinzenzgemeinschaft Hl. Familie Linz

Sonnenpromenade 50  
4020 Linz  
Obfrau: Susanne Gintenreiter  
Telefon: 0732/ 77 13 41 - 0  
E-Mail: vinzenzgemeinschaft@sonnenhof.org

### Sonnenhof Freinberg

Sonnenpromenade 50  
4020 Linz  
Sekretariat: Gabriele Bauer  
Telefon: 0732/ 77 13 41 - 0  
E-Mail: sekretariat.freinberg@sonnenhof.org

### Sonnenhof Lenaupark

Raimundstr. 23  
4020 Linz  
Sekretariat: Gabriele Wolfinger  
Telefon: 0732/ 69 4 69 - 0  
E-Mail: sekretariat.lenaupark@sonnenhof.org

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage

[www.sonnenhof.org](http://www.sonnenhof.org)



**Vinzenz-**  
**gemeinschaft**  
Hl. Familie Linz



**SONNENHOF**

Freinberg und Lenaupark

# Vinzenz- gemeinschaft

Hl. Familie Linz

## Wer wir sind und was wir tun

### So wird geholfen

Unsere Mitglieder arbeiten **ehrenamtlich** in der **Betreuung** und **Fürsorge** von bedürftigen und in Not geratenen Mitmenschen und Familien.

Dies erfolgt durch Besuche, persönliche Hilfestellungen und finanzielle Unterstützung, die sich primär auf eine nachhaltige Begleitung richtet.

Wir treffen uns regelmäßig zum Gespräch über konkrete Hilfs- und Betreuungsmaßnahmen, zum gemeinsamen Gebet und zum spirituellen Gedankenaustausch. Darüber hinaus halten wir Einkehrtage und feiern zu besonderen Anlässen gemeinsame Gottesdienste.

Mit der Gründung des Hauses der Barmherzigkeit für arme, unheilbar Kranke im Jahr 1883 war der Grundstein für die besondere Beschäftigung mit pflegebedürftigen Menschen gelegt, die heute in den Häusern Sonnenhof Freinberg und Sonnenhof Lenaupark fortlebt.

### Weltweite Organisation

Mit rund 800.000 Mitgliedern in **140 Ländern** sind die Vinzenzgemeinschaften die **größte karitative Laienorganisation der Welt**. Die Vinzenzgemeinschaft Hl. Familie ist seit 1852 Teil dieser Gemeinschaft.



## Freinberg

Wir respektieren die **Individualität** des Menschen und ermöglichen ihm **Lebensqualität und Wohlbefinden**.

Der Sonnenhof Freinberg wurde 2007 generalsaniert. Das Haus am Fuße des Freinbergs liegt mitten im Grünen und zeichnet sich durch ein eigenes Therapiebad und seine eigene Küche aus.

Heimleiter: **Mag. Mario Auinger M.A.**

Pflegedienstleiter: **Paul Oggolder**

[www.sonnenhof.org/freinberg](http://www.sonnenhof.org/freinberg)



## Lenaupark

Wir sind ein „**Neues Zuhause**“ für alle Menschen, die unserer Hilfe und Zuwendung bedürfen.

Das Haus wurde im Juni 2003 eröffnet und bietet Platz für 130 Bewohner/innen in hellen, modern ausgestatteten Wohneinheiten.

Die zentrale Lage und ein großzügig angelegter Park bieten Möglichkeiten für verschiedenste Aktivitäten.

Heimleiter: **Mag. (FH) Michael Santer**

Pflegedienstleiterin: **Ilse Katzinger**

[www.sonnenhof.org/lenaupark](http://www.sonnenhof.org/lenaupark)